

Exkursion nach Köln

Papyrus-Sammlung und Römisch-Germanisches Museum

Das Fach Latein plant, am **Mittwoch, dem 22. Juni** eine eintägige Exkursion nach Köln durchzuführen. Als Programmpunkte stehen bis jetzt ein geführter Besuch der Kölner Papyrus-Sammlung, die zu den weltweit bedeutendsten gehört, und ein Besuch des Römisch-Germanischen Museums fest.

Wer Interesse daran hat mitzufahren, wird gebeten, sich in die im Sekretariat ausliegende Liste bis zum 13. Mai einzutragen. Das endgültige Programm und die genauen Zeiten werden dann per Aushang und Rund-mail mitgeteilt.

gez. *Christoph Schubert*

